

Sehr geehrte Parlamentarier_innen,

als gewerblicher Masseur muß ich mich klar gegen den Vorschlag der Novellierung des Ärztegesetzes aussprechen!

Die dort beabsichtigten Vorbehalte würden einem Berufsverbot gleich kommen, das ist inakzeptabel!

Ich bitte Sie dringend diesen Passus so anzupassen, dass wir gewerblichen Masseure, Fußpfleger, weiter unsere Arbeit machen können und dürfen, ohne mit dem Gesetz in Konflikt zu geraten!

Ich hoffe auf ein Einsehen auch der Ärztekammer, dass hier eine andere Formulierung notwendig ist.

Mit freundlichen Grüßen,

Hubert Putz

HP Training, Beratung, Massage

Diplom Leichtathletik Trainer & Gewerblicher Masseur